
Наша милиция стала заметно общественней

Автор: Владимир Даркин
17.02.2010 07:32

***Вчера прошло организационное совещание по созданию при УВД по
г.Новороссийску Обще
ственного совета. Такие структуры сейчас образуются повсеместно внутри МВД, и
это важная политика.

  

  

***- Милиция с самого начала создавалась как рабоче-крестьянская, народная, -
сказал начальник УВД по г. Новороссийску Владимир Черноситов, приветствуя
собравшихся. - Главные задачи нового Общественного совета - обеспечение
эффективного взаимодействия милиции с гражданами и структурами
гражданского общества, сближение милиции и населения, формирование
объективного мнения о нашей деятельности, 
усиление информационной открытости органов внутренних дел
.

  

***Действительно, сейчас в газетах и на ТВ, тем более в Интернете о милиции редко
прочтешь что-то позитивное. Черный пиар? Мы это уже не раз проходили. А когда
подобное применяется к милицейской службе, то эффект выходит особенно
удручающий. Согласитесь, у нас в России и без того огромные проблемы с
соблюдением законности. Однако при этом, как подчеркнул Владимир Черноситов,
более 90 процентов преступлений, совершенных в городе, раскрывается с
помощью населения - с гласным или негласным участием.
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***В состав совета вошли представители городских национальных обществ,
религиозных конфессий, педагоги, библиотекари, журналисты, - серьезные,
авторитетные, умные, ответственные люди, умеющие позитивно влиять на других.
Консультантами Общественного совета станут сотрудники милиции. Их
представили, дали слово наряду с членами совета. Вот лишь малая толика из
сказанного всеми выступавшими.

  

***- Экстремизм в молодежной среде и распространение наркомании - проблема
больная и требующая неординарных решений. Преступлений, совершаемых
подростками, не выросло в числе, но они сейчас более тяжкие. Давайте
сотрудничать, работать вместе.

  

  

  

***- Я как ветеран службы вижу, что милиция нынче, как и 40 лет назад, - Солнцем
палимая и ветром гонимая. Не хочу кого-то обелять, но милиция не заслужила тех
черных красок, которыми ее сейчас рисуют. Давайте показывать работу в
объективном ключе, правдиво, без перегибов. 
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***-  У нас в городе живут люди 115 национальностей. Гражданский мир хрупок.
Поссорить людей легко, помирить - очень сложно. Очень важно нам всем
действовать совместно.

  

  

***Впереди у Общественного совета - интересная и взаимополезная работа. Первым
делом каждый из членов совета разработает и представит собственный план
деятельности в составе рабочих групп, внесет свои предложения для общей
пользы.

  

Фото: Пресс-служба УВД по г.Новороссийску
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